

#Bilan1An _ Aide aux devoirs, soutien des projets, proximité : On l'a dit, on le fait !

La proximité avec nos administrés était l'un des axes moraux défendus durant notre campagne. C'est ainsi que tous les dimanches, sur rendez-vous, nous vous recevons en salle polyvalente, au sein de nos permanences, pour échanger avec vous, vous épauler dans vos projets si besoin et faire remonter vos revendications. Quand certains adjoints mettent plusieurs mois à répondre à une demande de rendez-vous, nous avons fait de la proximité notre maître-mot.

En partenariat avec l'association Union Citoyenne et des collectifs de solidarité, nous avons débuté des séances d'aide aux devoirs. Pensez à inscrire vos enfants : contact@grand-charmont.co

De beaux projets sont en cours, à l'instar de sorties à bas coûts, de la fête nationale et de moments sportifs et festifs. Restez informés sur www.grand-charmont.co !

Jacinthe NUNHOLD